

PAGELARAN “KKN 47 IAIN Pekalongan melakukan pendataan mengenai sumber daya alam yang sangat melimpah dan tersebar diseluruh desa Pagelaran

. Kami berkeliling desa mencoba menggali sesuai tema yaitu “Potensi Sumber daya Alam Desa Pagelaran”, Selasa (15/10). Adanya kegiatan ini KKN 47 Desa Pagelaran memberikan aksi nyata guna menggali terus potensi alam desa supaya meningkat terutama pada produk local.

Kegiatan ini dilaksanakan agar mampu membantu penguatan potensi produk local dan juga sebagai Bhakti Dharma kami sebagai Mahasiswa KKN yang sedang mengabdikan kepada masyarakat. Saudari Winda dan Saudari Fiti mewakili Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan dalam interaksinya dengan masyarakat mengaku senang dengan sambutan yang mereka terima dari masyarakat ketika melakukan kegiatan ini.

Tidak hanya menggali potensi desa tetapi program KKN 47 ini juga mempunyai program penguatan produk local dengan menumbuhkan rasa atau semangat untuk terus berinovasi.

“ Para mahasiswa tidak hanya bisa membuat atau belajar bersama masyarakat guna menciptakan produk baru tetapi juga harus ikut punya andil dalam mengembangkan dan menguatkan serta berkelanjutan yang nantinya setelah kegiatan KKN ini selesai program ini tetap berjalan,” ungkap saudari Winda.

Melalui kegiatan ini dapat diharapkan menjadi bahan belajar bersama, sehingga bisa menjadikan kami mahasiswa dan masyarakat menjadi masyarakat yang lebih kreatif, mampu meningkatkan kegiatan ekonomi serta memajukan desa.

Mengolah singkong menjadi produk lokal yang berbeda maka dapat meningkatkan nilai tambah dari bambu dan singkong tersebut sehingga mampu memberikan kontribusi peningkatan perekonomian desa. Menurut Ibu Herlina salah satu penggiat produk olahan tuturnya “esela ma ini masyarakat hanya menjual singkong yang belum diolah untuk langsung dijual di pasaran, maka harga jual yang diperoleh cukup kurang dan masyarakat juga lebih suka membeli dari pada membuat.”

POTENSI SUMBER DAYA ALAM DESA PAGELARAN KKN 47 IAIN Pekalongan di Desa Pagelaran

Written by P3M

Wednesday, 30 October 2019 07:22 - Last Updated Friday, 01 November 2019 00:32

Kegiatan pendataan potensi sumber daya alam ini nyatanya disambut ramah oleh masyarakat. Penjelasan dari kami melalui perbincangan dan obrolan santai waktu mereka sedang berada di kebun ,semoga menjadikan ini sebagai salah satu bentuk pengabdian kepada masyarakat yaitu menguatkan potensi sumber daya alam.

Kelompok 10 Desa Pagelaran Kec. Watukumpul Kab. Pemasang - Berita Minggu Ke 2